

# Grégoire Barrère sur la voie royale pour conserver sa couronne lilloise

Solide malgré quelques frayeurs hier contre l'Autrichien Sebastian Ofner, Grégoire Barrère défendra aujourd'hui son titre au Play In challenger de Lille contre l'Allemand Yannick Maden.



Grégoire Barrère affrontera en finale l'Allemand Yannick Maden qu'il avait éliminé l'an dernier en demi. PHOTO STÉPHANE MORTAGNE

PAR SÉBASTIEN NOÉ  
snoe@lavoixdunord.fr

## TENNIS.

Play In Challenger de Lille.

Encouragé plus que n'importe quel joueur cette semaine, Grégoire Barrère a mis un temps infini à pouvoir sortir du court après sa victoire en demi-finale hier. Les sollicitations des spectateurs, des ramasseurs de balles, le Français commence à en avoir l'habitude à Lille, dans un complexe Marcel-Bernard dont il ne semble plus vouloir lâcher les clés.

« Barrère a cette fois un capital confiance bien plus important et a beaucoup travaillé physiquement pour tenir la distance.

Vainqueur surprise l'an dernier, après être sorti des qualifications, le 120<sup>e</sup> mondial trace une nouvelle fois sa route cette année. Après avoir notamment sorti Victor Troicki en 8<sup>e</sup> de finale, le Francilien de 25 ans a encore été dominateur hier contre l'Autrichien Sebastian Ofner. « Ce n'était pas

un match formidable, hormis pendant le tie-break du deuxième set. Mais j'ai été solide et je n'ai pas lâché quand je me suis fait remonter. C'est bien d'être là, à nouveau en finale. »

## MOTIVATION

Alors qu'il sortait de nulle part l'an dernier, Barrère a cette fois un capital confiance bien plus important et a beaucoup travaillé physiquement pour tenir la distance. Sa volonté farouche de toucher le top 100 de l'ATP sert évidemment de motivation principale, surtout dans une semaine où il a beaucoup de points à défendre : « J'essaie de ne pas penser à ça et de mettre en place mon jeu le mieux possible », assure celui qui a déjà remporté un autre Challenger cette année, à Quimper. Quoiqu'il arrive, sa semaine est déjà réussie et elle pourrait être

encore plus belle s'il parvient aujourd'hui à battre l'Allemand Yannick Maden, tête de série numéro 2, qui a fini par épuiser hier un autre Français, Quentin Halys. « C'est un joueur qui ne commet pas beaucoup de fautes, qui est extrêmement solide », détaille Barrère. Sauf que Maden, touché à la cuisse contre Halys, pourrait arriver diminué... L'Allemand, qui ambitionne lui aussi de rentrer dans le top 100, est un joueur méticuleux, qui est totalement sorti de son registre après sa blessure : « Je pensais que c'était perdu et j'ai lâché tous mes coups. J'ai eu un peu de chance, maintenant, je vais essayer de bien récupérer pour être au taquet demain (aujourd'hui). » Pour les deux hommes, ce sera aussi une revanche : l'an dernier, Barrère avait éliminé Maden en demi-finale. ■

## DEUX FRANÇAIS EN FINALE DU DOUBLE

Outre Grégoire Barrère, deux autres joueurs français peuvent aujourd'hui inscrire leur nom au palmarès du Play In Challenger de Lille. Ce serait en double et un seul sortira vainqueur puisque la finale opposera la paire Hugo Nys associé au Monégasque Romain Arnéodo et celle de Fabrice Martin et de l'Israélien Jonathan Erlich. La finale débutera à 13 heures. À noter également qu'entre les deux matches, le tournoi proposera une démonstration de « Blind tennis ».

La finale du simple, elle, ne débutera pas avant 15 heures et dépendra évidemment de la durée de celle du double.

Renseignements : <http://playinchallenger.com/>